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Taguatinga e Samambaia estão entre as regiões administrativas mais populosas do Distrito
Federal. O trânsito tem sido o setor que mais sofre impacto com o crescimento populacional
nas duas cidades. Pensando em buscar alternativas para solucionar este problema, o Governo
do Distrito Federal realizou audiência pública para discutir possíveis melhorias para o sistema
viário entre as duas RAs. Durante a reunião no Ginásio de Esportes do Instituto Federal de
Brasília (IFB), engenheiros da Secretaria de Obras apresentaram para a população que reside
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em Samambaia e Taguatinga projeto elaborado para o setor, que prevê readequação do
trânsito e ampliação da via Boca da Mata, que liga as duas cidades. O encontro contou com
representantes da Secretaria de Obras e a mediação dos administradores regionais de
Samambaia e de Taguatinga, Gustavo Aires e Bispo Renato Andrade, além do deputado
distrital Reginaldo Veras. Durante a audiência, a população teve direito a apresentar suas
sugestões e discutir o projeto. Tudo foi registrado em ata para que a proposta possa passar por
adequações. “As obras de modernização do sistema viário não irão chegar até o interior do
parque. Com as propostas aprovadas em definitivo, haverá total respeito à preservação
ambiental. O importante aqui foi que aconteceu um bom debate sobre as questões prioritárias
para a preservação do parque e, ao mesmo tempo, a racionalização do tráfego de veículos
com o objetivo de preservar vidas”, explicou o Administrador Regional de Taguatinga, Renato
Andrade.
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